

杭名小だより

令和4年
11月号

かしこく やさしく 元気よく

岩国市立杭名小学校



運動会の成果 そして 次なる学び

台風による直前の練習変更もありましたが、素晴らしい運動会となりました。「一輪車演技が、トラブルなくできた」「河内小のソーランがそろっていてすばらしかった」

「中学生が分かりやすく教えてくれたり手本を見せてくれたりした」……。自分の頑張りを振り返り、互いの姿に学ぶ機会、3校合同で行う運動会ならではのよさです。来年度こそ、広く地域の皆様にご覧いただきたいと思えます。

運動会后、台風による被害で運動場が使えない中、工事をしてくださる方々に、「ありがとうございます」「頑張ってください」と声を届ける子がいました。工事の方から、「子どもたちの声に元気をもらいました」とうれしい言葉をいただきました。工事の方だけでなく、即日様子を見に来てくださった方々。何時間も洗浄作業をしてくださった方々。

「一輪車をきれいにしてもらったんよ」と、自分たちのために心と力をくださったことをうれしそうに口にする子どもたち。今、見違えるようにきれいになった運動場で駆け回ったり一輪車に乗ったりする表情から、元気いっぱい遊べる喜びが伝わってきます。

音楽会に 向けて

新型コロナウイルス感染拡大により2年間できなかった音楽会です。



班ごとにボディパーカッションの練習



ようやく開催できます。様々な配慮は欠かせませんが、久々の大舞台に子どもたちの期待も膨らみます。おとし、杭名小学校のために作っていただいたボディパーカッションの曲。1年目は曲名を考え、完成させました。見事に揃った時の嬉しそうな笑顔が忘れられません。2年目、下の学年に教える上学年の姿がありました。伝えていくということ意識して取り組む姿が印象的でした。一人一人の日頃の頑張る姿がよみがえってくるような見事な演奏になりました。3年目の今年、どのような仕上がりになるのでしょうか。自分たちでめあてを話し合い、練習に取り組んでいます。練習するたびに、よりよくするための具体的なアドバイスが、子どもたちの口から発せられます。楽しみです。ご来場はいただけませんが、アイ・キャンの放送でどうぞご覧ください。

児童の児童による読み聞かせ

毎週、読み聞かせを楽しみにしている子どもたち。読み聞かせボランティアの方も学校司書も、時季や学習進度、興味などに応じた本を選んで読み聞かせてくださいます。学力向上を考えると、「読むこと」「語彙を増やすこと」が大きな力になります。生き生きと学ぶ本校児童には、興味に応じて、楽しみながら意欲をもって取り組み、力をつけていくことが一番の近道です。大好きな友達に向けて大好きな読み聞かせをする。その活動が、一人一人の学力向上を支えると考えます。本を選ぶ。練習する。そして読み聞かせ本番。それぞれの段階で 相手を考えながら力を伸ばしていきます。相手にも自分にも役に立つ「児童の児童による読み聞かせ」の活動が始まっています。



主な行事の予定

- 1日 (火) 交通指導 ALT 自動車図書館 教育相談 (～11日)
- 2日 (水) 全校朝会
- 3日 (木) 文化の日
- 4日 (金) 読み聞かせ 防災・環境学習 避難訓練 (浸水被害)
- 7日 (月) 朝学支援 クラブ活動
- 8日 (火) GTEC
- 9日 (水) スクールカウンセラー来校 放課後英会話教室
- 11日 (金) 玖南地区音楽会参加
- 14日 (月) 朝学支援 4校合同鑑賞会 (柱野小で) 職員会 校内研修
- 15日 (火) ALT 自動車図書館
- 16日 (水) 学校に行こう day (10:35～11:20)
- 19日 (土) 土曜参観日 (3世代交流)
- 20日 (日) ～ 毎月第3日曜日は「家庭の日」～
- 21日 (月) 振替週休日
- 22日 (火) 縦割班遊び
- 23日 (水) 勤労感謝の日
メディアコントロール (～27日)
- 25日 (金) 子どもと大人のディスカッション
- 28日 (月) 朝学支援 委員会活動
- 29日 (火) ALT 自動車図書館
- 30日 (水) 3校合同研修会

